



ペンギんぐみだより



9月

2024年9月2日 保土ヶ谷保育園

ペンギん組担任

最近の子どもたちの様子

まだまだ夏の暑い日が続いていますね。そんな暑さに負けないくらい元気いっぱい毎日賑やかな笑い声がペンギん組の部屋に響いています😊
お休み明けには、それぞれに色々なお土産話を聞かせてくれましたよ！

水遊びで色水を用意すると、「りんごジュースのいろになった！」「ジュース屋さんで〜す」「あかとあおでむらさきになった！」と言いながら見立て遊びや、色水を混ぜて遊ぶ子どもたち。色水遊びを通して色の変化を覚えたようで、お部屋では色鉛筆を重ね塗りする姿が見られます。

先日の夏祭りでは、「きょうなつまつり？」とお話するほど、心待ちにしていた子どもたち。当日はお財布代わりにスマホを首にかけ、お店屋さんでお買い物ごっこを楽しんでいました。お買い物バッグは買ったものがいっぱい、お祭りが終わると買ったものをお友だちと見せ合ったり、交換をするなど、夏祭りをとっても満喫した子どもたちでした！！

今月の活動

・運動遊び

下旬の運動遊びに向けてかけっこなど様々な運動をしたいと思います。引き続き、シャワータオルの準備をお願い致します。

・ダンス

運動遊びに向けて新曲のダンスを踊っています。ダンスが大好きで毎日踊りを楽しむ子どもたち。今月も新曲を用意して楽しく音楽に触れたいと思っています！



今月の歌・ダンス

- ♪とんぼのめがね
- ♪とんでったばなな
- ♪うんどうかいのうた
- しゅりけんにんじゃ
-



～おねがい～

- ・子どもたちが自分で洋服の着替え、片付けを行うなかでサイズが小さくて「ぬげない」と言う子どもが多いです。着脱しやすい服での登園をお願いします。
- ・暑い日が続きますのでビニール袋の中にシャワー用タオルを入れてお持ちください。また、着替えの補充もお願い致します。